

RETOUR EN ALGÉRIE

2014 | 52' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Emmanuel Audrain
Scénario : Emmanuel Audrain

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Le Goût du large

SOUTIENS

| CNC
Conseil Départemental des Côtes
d'Armor
| Région Bretagne

MOTS CLÉS

conflits | culture | histoire | politique
| solidarité



SYNOPSIS

Ils ont eu 20 ans, entre 1954 et 1962. Comme deux millions de jeunes Français, ils ont fait leur Service militaire pendant la Guerre d'Algérie. 50 ans plus tard - au moment de toucher leur retraite du combattant - certains, sortent de ce long silence.

CRITIQUE

Très beau film, tout dans la retenue et la justesse. Simple et efficace. - Tramor Quémeneur (Historien)